

## Tiga Pegawai Ikuti Assessment, Karutan Salatiga Andri Lesmano Berikan Pesan Penting

Narsono Son - SALATIGA.UPDATE.CO.ID

Jun 21, 2023 - 16:54



kepala Rumah Tahanan Negara Salatiga, Andri Lesmano

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga bersiap menghadirkan anggota terbaiknya untuk penempatan di UPT baru yang ada di wilayah

Kemenkumham Jawa Tengah.

"Menindaklanjuti surat Plt. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng dan panggilan untuk mengikuti assesment dalam rangka pemenuhan Sumber Daya Manusia pada Lapas / Rutan baru, Rutan Salatiga bersiap menghadirkan petugas terbaiknya," ujar Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano, Rabu (21/06/2023).



Andri menjelaskan sebagai wujud komitmen dan dukungan penuh terkait akan beroperasionalnya 4 UPT baru di Jawa Tengah, Rutan Salatiga menghadirkan 3 (tiga) anggota dengan kualitas terbaik akan menjalani program assesment guna penggalian potensi jabatan penjaga tahanan di Lapas II A Gladakan Nusakambangan (NK), Lapas II A Klaseman NK, Lapas II B Nirbaya NK dan Rutan I Semarang

"Wujud komitmen dan dukungan penuh akan dioperasionalkannya 4 UPT baru, 3 anggota Rutan Salatiga akan menjalani program assesment guna penggalian potensi jabatan penjaga tahanan," jelasnya.

Andri menuturkan, sebagai bentuk dukungan pemenuhan Sumber Daya Manusia, tidak lupa menyematkan pesan penting pada 3 pegawai pilihan dan tentunya seluruh jajaran apabila nantinya dipilih untuk bertugas di Lapas/Rutan yang baru agar menjadikan tugas ini sebagai pengalaman berharga, pengabdian pada negara, tunjukan selalu kualitas terbaik dan tentunya selalu menjaga nama baik organisasi.

"Kepada 3 pegawai yang akan mengikuti assesment tentunya menjadi pegawai pilihan serta seluruh jajaran Rutan Salatiga apabila nantinya dipilih untuk bertugas di Lapas/Rutan yang baru, agar menjadikan tugas ini sebagai pengabdian pada negara, menjadi pengalaman berharga, tunjukan kemampuan kualitas kinerja terbaik dan tentunya selalu jaga nama baik organisasi, Muda Berkelana, Tua Bercerita," tegasnya.

(N.Son/hms Rutan Salatiga)